

5-Abril 70

MOVIMIENTO POPULAR DOMINICANO

Partido Marxista Leninista

9-70
D-9
15
AGN

LA UNIDAD ANTIREELECCIONISTA DEBE TRADUCIRSE EN ACCIONES DE MASAS!

Los siete Partidos de oposición legalmente reconocidos decidieron abstenerse de participar en las elecciones del 16 de mayo, por considerar que éstas sólo servirán para legalizar el continuismo del grupo trujillista actualmente en el poder.

La lucha antireeleccionista ha entrado en la fase final. La unidad de todos los sectores antibalagueristas pronto dará al traste con las pretensiones de la minoría privilegiada en el poder de implantar una tiranía similar a la que subyugó a nuestro pueblo durante 30 años.

La determinación abstencionista de todos los Partidos opositoristas le ha dado la razón a otro aspecto de la táctica política de nuestro Partido, que los hechos han ido confirmando punto por punto. Ya nadie duda que Balaguer y su grupo trazarán de perpetuarse indefinidamente en el poder sin detenerse ante nada ni nadie. Esta cruda realidad condicionó que todos los Partidos de oposición comprendieran la urgente necesidad de formar un poderoso FRENTE ANTIREELECCIONISTA, como única posibilidad de enfrentar con éxito la embestida continuísta.

Tanto la táctica antireeleccionista electorera, de la derecha, como la táctica antielectorera pura y simple, de la "izquierda", han fracasado rotundamente al chocar con la realidad una y otra vez. Los "adivinos" y creadores de artificios de la "izquierda" dominicana, que han gastado tanta tinta vaticinando el fracaso de nuestra política antireeleccionista sin elecciones, han recibido una dura lección de la historia en este proceso.

La táctica antireeleccionista sin elecciones del MOVIMIENTO POPULAR DOMINICANO surgió del análisis científico de la situación económico-social del país y tomó en cuenta las tradiciones populares y las experiencias históricas, bajo la rigurosa guía del Marxismo Leninismo, y por eso ha podido servir efectivamente para impulsar el proceso revolucionario.

BALAGUER HA CERRADO TODA POSIBILIDAD DE DIALOGO

Todavía algunos partidos antireeleccionistas no han desechado por completo las ilusiones electoreras y albergan la vana esperanza de que la fuerza de la unidad podrá servir para presionar a Balaguer a crear "condiciones electorales mínimas" mediante el diálogo o para presentar un candidato único, con posibilidades de triunfar en las elecciones.

Desde que los balagueristas llegaron al poder en 1966 han estado preparando la reelección presidencial. Los sectores burocráticos y militares reeleccionistas que se están enriqueciendo con los privilegios y prebendas que el usufructo del poder les permite, no abandonarán sus pretensiones continuistas por presiones de ninguna índole.

Los últimos acontecimientos demuestran que Balaguer no está dispuesto a participar en ningún diálogo que pueda debilitar suya difícil situación. La decisión pública de Balaguer de repostularse por considerarse una "necesidad nacional", la tajante negativa a aceptar las condiciones que presentaron los partidos de la oposición, el decreto de militarizar los hospitales como única respuesta a la huelga de los médicos, y el terrorismo de las "fuerzas incontrolables" para frenar las crecientes movilizaciones populares, han reafirmado la intransigencia que ha caracterizado al gobierno de Joaquín Balaguer.

LA UNIDAD SOLO SE MANTENDRA CON ACCIONES CONJUNTAS DE MASAS

EL FRENTE ANTIREELECCIONISTA solo tiene razón de ser si los partidos de la oposición ven la posibilidad de llegar al poder al través de él. Por ello, el FRENTE ANTIREELECCIONISTA no puede ser sólo para discutir y firmar declaraciones conjuntas, porque con la lucha burocrática y el papelo no

se dará al traste con el reeleccionismo. Lógicamente, Balaguer usará todos los medios a su alcance, desde el soborno hasta la violencia, para dividir la oposición y destruir el Frente.

El errado criterio de que cada partido opositor debe combatir el reeleccionismo individualmente sólo favorece a Balaguer. La práctica de casi cuatro años de gobierno balaguerista demuestra que ningún sector opositorista por sí solo puede combatir con éxito contra la maquinaria reeleccionista. Las actividades contra el continuismo tienen que ser coordinadas de manera unitaria por todas las fuerzas de la oposición, para garantizar su triunfo.

La presión popular ejercida con las movilizaciones de masas, mediante la lucha de masas, crecientemente amplia y violenta, es lo único que puede darle contenido y vitalidad al FRENTE ANTIREELECCIONISTA y asegurar la unidad de la oposición a pesar de los esfuerzos divisionistas de Balaguer.

Esé gran movimiento de masas en contra del terrorismo y el reeleccionismo oficiales se reflejará también en los cuarteles y creará las condiciones necesarias para que los militares les sirvan de chispa a sus hermanos civiles en el asalto victorioso de las trincheras reeleccionistas. La garantía de que el movimiento antireeleccionista sirva a los más puros intereses del pueblo reside en la incidencia decisiva en él de los revolucionarios.

Concretamente, nosotros le proponemos a los partidos de la oposición dos tareas inmediatas: Primero, organizar UNA GIGANTESCA CONCENTRACION ANTIREELECCIONISTA, donde participen todas las fuerzas contrarias al continuismo; y, segundo, PREPARAR UNA HUELGA PATRIOTICA GENERAL ANTIREELECCIONISTA, que recoja las reivindicaciones específicas de cada sector social golpeado por Balaguer.

Es posible materializar estas dos acciones de masas a corto plazo si todas las fuerzas antireeleccionistas comprenden que sólo unificando sus esfuerzos en tareas prácticas podremos impedir que los balagueristas le impongan a nuestro sufrido pueblo cuatro años más de calamidades.

GOBIERNO DEMOCRATICO DE COALICION

La actual situación de crisis que vive nuestro país como resultado de los afanes continuistas del sector trujillista gobernante hace inevitable el desplazamiento del gobierno balaguerista y su sustitución por un GOBIERNO DEMOCRATICO DE COALICION, en el cual estén representados todos los sectores que han combatido el funesto reeleccionismo. El programa del GOBIERNO DEMOCRATICO DE COALICION satisficará las aspiraciones inmediatas de los diversos sectores sociales golpeados inmisericordemente por el régimen que nos des gobierna.

Llamamos al pueblo a la estructuración de Comités de lucha contra reelección a todo lo largo y ancho del país y a todos los niveles, integrados por todos los sectores susceptibles de ser unidos alrededor de este objetivo.

COMISION POLITICA

DEL COMITE CENTRAL

Movimiento Popular Dominicano

Partido Marxista Leninista

Santo Domingo, D.N.

4 de Abril de 1970